



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Noticias

La Policía Local enseñó educación vial en los centros educativos del municipio

- **750 niños de los colegios públicos y casa de niños han participado en el programa.**

16/Jul/2012.- La concejalía de Seguridad a través del Cuerpo de Policía Local, ha llevado a cabo durante el último trimestre del curso escolar Jornadas de Educación Vial dirigidas a alumnos de educación primaria en los colegios Virgen de la Nueva y San Martín de Tours y a los alumnos de educación infantil de la Casa de niños "La Luna".

Una agente del Cuerpo de Policía Local ha acudido durante 4 semanas a los centros educativos, impartiendo clases teóricas y prácticas en un circuito acondicionado, participando total de 750 niños. En las clases teóricas se ha explicado mediante la proyección de diapositivas y otros medios didácticos, el contenido y significado de las señales de tráfico. Los objetivos de las jornadas además de dar a conocer a los alumnos las normas y señales de tráfico es familiarizar a los más jóvenes del municipio con los agentes de Policía Local, y que puedan acudir a ellos para cualquier problema.

Desde la terminación del curso escolar y gracias a la buena experiencia de esta iniciativa, el área de Educación Vial de la Policía Local está trabajando para que en el siguiente curso, y sin perjudicar en otras materias, los alumnos puedan complementar su formación con clases teóricas y prácticas de educación vial, fomentando así el contacto y proximidad de los mas jóvenes con los policías del municipio.

